Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 76 m2
Référence 1261
Prix 540 000 €

Bozel
Appartement a vendre (73350)

www.maisonsetappartements.fr
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Transformation d'une maison de famille a bozel ! I'aigle blanc sera une nouvelle

résidence entierement rénové entre 2023 et 2024. Rmp immobilier vous proposent
en exclusivité ce superbe appartement (1.1) de 76,8m2 loi carrez, accueillant 2

chambres, 1 salle de bains et une salle d'eau, et une lumineuse piece de vie et ApEartamant G- Hiags Aot

ouvrant sur une belle terrasse. Rénovation intégrale, prestations modernes et

soignées (cuisine a prévoir). Cave et stationnement. La résidence est au coeur du
village, acces piéton pour commerces, écoles, parc et navette pour courchevel.

Vendu non meublé. Copropriété de 5 lots ...

Transformation of a family home in bozell I'aigle blanc, a fully renovated residence
(delivery 2024), and rmp immobilier are proud to offer you this superb apartment
(1.1) of 76.8m2 loi carrez, with 2 bedrooms, one bathroom and a shower room,
and a bright living room opening onto a lovely terrace. Completely renovated, with
modern, well-kept fixtures and fittings (kitchen to be planned). Cellar and parking.
The residence is in the heart of the village, with pedestrian access to shops,
schools, park and shuttle to courchevel. Sold unfurnished. Co-ownership of 5 main

lots. Non-contractual ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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